



**Amarres.** Imagen aérea de Grafcan de la dársena del puerto de Arguineguín más próxima al contradique tomada en noviembre de 2003, antes del PIO.

## La ampliación de Arguineguín no reducirá la cifra de amarres

» EL PROMOTOR DEFIENDE QUE LOS 355 ATRAQUES DE OCIO SÍ SE AJUSTAN AL PIO

Los promotores del proyecto de ampliación del puerto de Arguineguín defienden que la cifra de 355 amarres de ocio prevista se ajusta al Plan Insular de Ordenación (PIO) y que su configuración, y la de la bocana, causa menos impacto que la que propone. El proyecto sigue adelante, sin cambios.

J. QUESADA / LAS PALMAS DE GRAN CANARIA

El diseño y la cifra de atraques deportivos previstos no se cambiarán por el informe de compatibilidad con el PIO hecho por el Cabildo sobre el proyecto de ampliación del puerto de Arguineguín, informe que condiciona su visto bueno a que se reduzcan los nuevos amarres de 242 a 150 y a que se revise la configuración de la bocana para evitar afecciones sobre la playa de Las Marañuelas.

Los promotores de la ampliación recuerdan que el PIO propone desde 2004 elevar a 5.000 la cifra de amarres deportivos de la Isla y recomienda distribuir los 2.350 nuevos atraques que serían necesarios entre diversos puertos. Sin embargo, 12 años después ninguna de esas actuaciones se ha ejecutado. A la vez, defiende la ampliación de instalaciones como primera opción frente a la construcción de nuevas.

La cifra de 150 amarres nuevos en Arguineguín «no tiene un carácter restrictivo ni limitativo» mientras el conjunto insular de atraques no supere los 5.000, mantiene la empresa canaria que promueve el proyecto de ampliación.

Al respecto, entre sus alegaciones al informe del Cabildo incluirá una **fotografía aérea de Grafcan de no-**

**EN TRÁMITES**

**HAY ESTUDIO AMBIENTAL**

El informe sobre la compatibilidad con el PIO echa en falta un estudio medioambiental porque no figura entre la documentación que el PIO remitió al Cabildo, dice la promotora. «Está hecho e incluido» y se estudia si es tramitado por el método abreviado o por el ordinario.

viembre de 2013 que demuestra que el número de amarres de ocio en Arguineguín rondaba ya los 200 y no los 115 que estima el PIO. «Se parte de un error de base», señalan en el escrito que harán llegar a Puertos Canarios, la entidad que gestiona el puerto y esta concesión.

De la foto se extrae que sólo en la dársena más próxima al contradique se aglutinan unas 200 embarcaciones, sin contar las que están amarradas al dique principal de abrigo, las fondeadas tras él y las que están en el varadero.

El proyecto en trámites invertirá 17 millones de euros para habilitar 355 amarres de ocio, una marina seca para 90 embarcaciones pequeñas y una dársena pesquera separada de la deportiva con capacidad para 40 barcos, entre otras instalaciones.

### La recogida de la basura urbana en las cumbres, en revisión de ideas

J. Q. / LAS PALMAS DE GRAN CANARIA

El Consorcio de Cumbres, integrado por los municipios de Valleseco, Tejeda y Artenara, ha convocado a las distintas empresas de recogida y transporte de residuos sólidos urbanos a una reunión de trabajo sobre las características del servicio público que pretende licitar conjuntamente.

El Consorcio quiere explicar a los operadores interesados los estudios previos que ha elaborado para compartir la recogida y transporte de la basura urbana con intención de obtener sugerencias y observaciones para incluirlas en el pliego del concurso que abrirá luego. Será este viernes, 26 de febrero, en el Ayuntamiento de Artenara.

La recogida y transporte de residuos sólidos urbanos es el primer servicio que el Consorcio de Cumbres licitaría para reducir costes y obtener mejores prestaciones.

### 11 ponentes en la XIII Pecha Kucha Night Las Palmas de este viernes

CANARIAS 7 / LAS PALMAS DE GRAN CANARIA

Hasta once ponentes defenderán sus innovadores proyectos con la técnica 20 x 20 en la XIII edición de Pecha Kucha Night Las Palmas, organizada por el Cabildo a través de la Sociedad de Promoción Económica de Gran Canaria (Speg) y el Estudio Creativo Ctról+Z.

La entrada para acudir a la cita de este viernes 26 de febrero en Infecar, desde las 20.20 horas, es gratuita y puede descargarse en [www.ticketea.com](http://www.ticketea.com) y [www.pechacuchalaspalmas.com](http://www.pechacuchalaspalmas.com)

Pecha Kucha Night es un evento multidisciplinar en el que emprendedores de ámbitos diferentes exponen sus ideas con el apoyo de 20 diapositivas de 20 segundos cada una, es decir, en apenas 6 minutos y 40 segundos.

Estos encuentros surgieron en Tokio en 2003 para sacar a relucir la creatividad latente en las ciudades y se han extendido por más de 800 urbes del mundo.



**PIO.** Propuesta de ampliación recomendada en el Plan Insular.

### La actuación recomendada por el Plan Insular supone mayor impacto

La orientación prevista en el proyecto para la bocana de entrada y salida está avalada por estudios de clima marítimo, propagación de oleaje, agitación y dinámica sedimentaria que acreditan «su idoneidad frente a cualquier otra alternativa estudiada», en parti-

cular la recomendada en el PIO.

Sobre la posible afección directa a la playa de Las Marañuelas que observa el informe de compatibilidad del Cabildo, los promotores lo descartan porque ningún barco superará los 20 metros de eslora.

A su juicio la propuesta del PIO «presenta importantes inconvenientes» técnicos y medioambientales. Además de un dique exterior no previsto ahora, tendría un mayor impacto, dificultaría las maniobras y sobrepasaría la zona de adscripción de costas.